

## Präsidentenwechsel im Männerchor

Aus gesundheitlichen Gründen muss unser Präsident Paul Beyeler sein Amt auf Ende September 2023 zur Verfügung stellen. Wir bedauern das zutiefst. Seine Bereitschaft, immer an alles zu denken, für den Männerchor immer alles zu tun, seine Präsenz im gesamten Musikleben des Oberaargaus und seine persönliche Bescheidenheit haben Massstäbe gesetzt.

Unsere mittlerweile bange Suche nach einem neuen Präsidenten hat nun Jürg Grunder mit seiner Zusage auf 1. Oktober 2023 zu unser aller Erleichterung abgeschlossen. Jürg Grunder war schon 2005 – 2010 unser Präsident und hat uns mit Umsicht und enormer Tatkraft in grossen Projekten geholfen. Dass er erneut bereit ist, das Präsidium trotz vollen beruflichen Engagements wiederum auf sich zu nehmen, erfordert unseren allergrössten Dank.